

# Igualdad

Harta de vestidos,  
y zapatos de tacón.  
Hoy me suelto el pelo,  
aquí va la reflexión



Me pregunté:

¿Que por qué tan desgraciada?  
Siendo el mismo ser,  
pero yo infravalorada



Tan difícil ver,  
que son solo dos palabras,  
hombre o mujer,  
pero ambos de la misma masa.

¿Por qué tu eres el rey?  
Y yo la princesa barata  
Calle y piensa de una vez,  
que vas a meter la pata



Crecis que sois mejores,  
por haber participado en la historia.  
Pero las mujeres,  
también han hecho cosas.



Inveniones y demás,  
habréis hecho vosotros:  
La bombilla, la luz, la electricidad...  
Pero de ualar como nosotras,  
no hay autenticidad.



Pero aún así, pensad,  
¿Qué pasaría sin nosotras?

No existiría:

Ni la wifi, ni el bluetooth,  
tampoco el parabrisas.  
Así que el coche y el móvil,  
serían un poco tontería.



Muchas cosas más,  
hemos hecho nosotras,  
Tantas que en una poesía,  
no caben todas



Ahora vamos con otra cosa,  
que tiene también algo que ver,  
Muchas injusticias,  
solo por color de piel

Gente que dice que otras no pueden votar,  
pero hay otras que dicen que eso va a acabar,  
Eso a mí me alegra,  
ya que no estoy en contra,  
de la gente negra

El racismo es un problema,  
que hay que arreglar,  
Ya que no es bueno,  
ni para mí,  
ni para la humanidad.

Con esto voy acabando,  
esto que espero que os deje pensando,  
por todas esas personas,  
que tanto sufren,  
a todas horas.

Me dieron ganas,  
de escribir esta poesía,  
ya que estos problemas,  
no son una tontería.

Esto enfada,  
y molesta mucho,  
ya que somos iguales,  
y punto.

